



COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/128

Meoqui, Chih., a 2 de junio de 2025

Entregan SEyD y Municipio de Meoqui infraestructura en dos planteles de Educación Básica

-Con la construcción de una cancha de futbol rápido y una techumbre de estructura metálica, se beneficia a 600 estudiantes

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), en colaboración con el Ayuntamiento de Meoqui, entregó infraestructura escolar en dos planteles de nivel Básico del municipio, en beneficio de 600 alumnas y alumnos.

El primer evento fue la inauguración oficial de la cancha de futbol rápido de la Secundaria Técnica No.39, misma que incluye barda y malla perimetral, dos porterías, gradas, losa de concreto, barandal de tubo de acero de 3 pulgadas en gradas y pasto sintético en 600 metros cuadrados.

El recurso proviene tanto del Fondo de Aportaciones Múltiple, mediante el Instituto Chihuahuense de Infraestructura Física Educativa (Ichife), con un millón 575 mil pesos de apoyo, como de la Presidencia Municipal, que aportó 175 mil pesos, para impactar en 430 alumnas y alumnos del plantel.

La segunda obra entregada, con una inversión municipal de más de 818 mil pesos, fue una techumbre de estructura metálica en la Telesecundaria No.6018, ubicada en la localidad de Estación Consuelo, donde se brinda el servicio educativo a 170 adolescentes.

El titular de la SEyD, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila y la alcaldesa de Meoqui, Miriam Soto Ornelas, encabezaron los eventos protocolarios, y destacaron la importancia de la coordinación de los niveles de Gobierno, en beneficio de las comunidades escolares.

Gutiérrez Dávila agradeció en nombre de la gobernadora Maru Campos, a la presidenta municipal por su apoyo en inversión, lo cual muestra el compromiso que se tiene con la educación y marca diferencia en la vida escolar de las y los estudiantes.